

16 MAI 2017

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

FO Énergie et Mines écrit au Président de la République

Flash
Info

Dès le lendemain de son investiture à la présidence de la République française, la fédération FO Énergie et Mines a adressé un courrier à Emmanuel MACRON dont furent concomitamment destinataires le Premier ministre et celui chargé de l'énergie.

Outre l'ambition d'alerter le Président sur les dangers menaçants les Industries Électriques et Gazières, FO y exprime sa parfaite lucidité face à la quatrième vague de déréglementation que la Commission européenne envisage sous le joli nom d'«*énergie propre pour tous les Européens*» (Winter Package).

Dans ce courrier, FO Énergie et Mines réaffirme :

- **son attachement au Service public et au maintien des tarifs réglementés** de l'électricité et du gaz pour tous les citoyens, que la Commission européenne souhaite voir abrogés,
- **son opposition à une centralisation européenne de la politique énergétique** et à la destitution de la responsabilité des États membres en la matière,
- son opposition aux **dangers que générerait la mise en concurrence des concessions hydroélectriques** voulue par la Commission européenne,
- **l'évidente nécessité d'une politique énergétique fondée sur le social**, basée sur un mix énergétique raisonné que seul un monopole public est à même de garantir,
- que l'énergie est **une affaire trop sérieuse pour qu'on la confie aux mains d'intérêts privés**.

En ce sens, pour des raisons de sécurité et de garanties d'approvisionnement, FO Énergie et Mines y exprime son opposition à la loi de transition énergétique et aux orientations imposées par la Commission européenne.